

Queridos Amigos:

Con mucho gusto los saludamos nuevamente al casi concluir este año de trabajo escolar en el que nos hemos sentido muy animados y acompañados por la presencia de ustedes en ese apoyo generoso, desinteresado, enmarcado dentro del gran amor de Dios que se derrama a través de ustedes y que continuamente nos llega y nos invita a no cansarnos en dar la mano a todos estos niños y jóvenes que buscan un espacio en este mundo y en esta sociedad mexicana. Es nuestro deseo profundo y nuestra oración diaria el que Dios derrame y premie con creces todo este esfuerzo que hacen por ellos.

Como todos los años, después de la última comunicación que tuvimos con ustedes, hemos tenido tres actividades trascendentes que dejan mucho impacto en los alumnos y en la comunidad que participa con nosotros:



-El festival que los alumnos presentan para felicitar a sus mamás con motivo del 10 de mayo, que en México se celebra el día dedicado a las mamás y en el que su participación y entusiasmo por parte de todos ellos, presenta un festival artístico muy bonito con la presentación de algunos bailes folklóricos de diversos estados de la república, y los alumnos de teatro y coro, que siempre se lucen con sus voces entonando las típicas mañanitas y el canto a las mamás y la representación de la obra en el que al padre de una familia nadie le quiere hacer un favor de arreglarle unos pantalones... Terminando esta presentación las mamás pasaron al comedor a compartir de manera sencilla los alimentos de ese día.



-El encuentro Atlético-Deportivo de Rojos y Azules, del que ya les he hablado en ocasiones anteriores, en el que la escuela se divide en dos equipos unos de color rojo y otros de color azul. Es un encuentro multidisciplinario en el que los alumnos ponen a prueba todas sus cualidades y virtudes y la capacidad de organización y de trabajo en equipo. Fueron encuentros en los tres principales deportes, Básquet bol, voley bol, y fútbol. Y presentaciones culturales en canto, danza, teatro y declamación, y en el campo con las tradicionales carretas atléticas y el desempeño en varios juegos que les piden destreza y prontitud en su realización, generando los puntos el equipo que termina primero. En este año, a diferencia de los tres o cuatro anteriores, ganó el equipo rojo. Sin embargo es muy loable destacar que los alumnos del equipo azul, pese a la diferencia de punto, nunca dejaron de luchar y esforzarse por conseguir puntos a su favor.



-El paseo que se organiza con motivo del día del estudiante, y que resultó ser una muy agradable convivencia para todos. Nuevamente pudimos asistir al balneario de Recowata. Un lugar de albercas de agua termal donde podemos reunir a todos los alumnos y acompañarlos adecuadamente en un grato día de esparcimiento y recreación. Hay albercas tipo chapoteadero hasta las que tienen un poco más de profundidad y los que ya tienen la habilidad de la natación pueden moverse libremente y echarse sus clavados sin problema de topar con el piso.

Les anexo la fotografía del grupo que termina tercero de secundaria. Es un grupo de 45 alumnos, En la foto aparecen 44 ya que una de las alumnas se ausentó por motivos personales algunos días.

Deseando para todos ustedes que el Dios de la paz llene sus corazones e ilumine profundamente el caminar de todos nosotros, ofrecemos nuestra humilde oración por ustedes y sus familias.

David Salvador López Pérez

Director





Sisoguichi 2^, giugno 2015

Cari amici,

Con grande piacere vi salutiamo nuovamente, ormai alla conclusione di questo anno di lavoro nel quale ci siamo sentiti molto animati e accompagnati dalla vostra presenza e dal vostro sostegno generoso e disinteressato, inserito nel grande Amore di Dio che attraverso di voi si riversa e che continuamente ci giunge e invita a non stancarci di aiutare tutti questi bambini e giovani che cercano spazio in questo mondo e nella società messicana. È nostro profondo desiderio e preghiera quotidiana affinché Dio benedica e premi in abbondanza tutti i sacrifici che fate per loro.

Come ogni anno, dopo la nostra ultima lettera a voi, abbiamo avuto tre attività importanti che sono di grande impatto per gli alunni e le comunità che partecipano con noi:

- Il festival che i ragazzi preparano per la festa della mamma, che in Messico è il 10 maggio, dedicando la giornata alle mamme. Con partecipazione ed entusiasmo hanno organizzato un festival artistico molto bello con la presentazione di alcuni balli folkloristici di diversi Stati della Repubblica. Gli alunni delle classi di teatro e del coro, sempre in competizione, con le loro voci hanno intonato le tipiche mañanitas e il canto alle mamme, e con la rappresentazione teatrale di un'opera nella quale ad un padre di famiglia nessuno voleva cucire i pantaloni ... Terminata la rappresentazione le mamme si sono recate in refettorio per condividere in maniera semplice il pasto del giorno.
- L'incontro sportivo dei Rossi e Azzurri, del quale già parlai in passato, durante il quale la scuola si divide in due squadre una rossa l'altra azzurra. È un incontro multidisciplinare in occasione del quale i ragazzi mettono alla prova tutte le loro qualità e virtù, la capacità organizzativa e di lavorare in gruppo. Ci sono state partite negli sport principali: pallacanestro, pallavolo e calcio. Rappresentazioni culturali di canto, danza, teatro e recita, nonché nel campo delle tradizionali discipline atletiche e vari giochi che necessitano di destrezza e prontezza, per i quali guadagna più punti la squadra che termina per prima. Quest'anno, a differenza dei tre-quattro anni precedenti, ha vinto la squadra rossa. Senza dubbio va sottolineato che gli alunni della squadra azzurra, nonostante la differenza di punti, non hanno mai smesso di lottare sforzandosi al massimo per guadagnare punti a proprio favore.
- La gita che organizziamo in occasione del giorno dello studente e che è risultata essere un momento di piacevole convivenza per tutti. Ancora una volta siamo riusciti ad andare alle piscine di Recowata. Un luogo di piscine di acque termali dove abbiamo potuto portare tutti i ragazzi in una bella giornata di svago e divertimento. Ci sono vasche molto basse fino a vasche più profonde e quelli che sanno nuotare possono muoversi liberamente e tuffarsi senza sbattere sul fondo.

Vi allego la foto del gruppo che termina il terzo anno di secondaria. È un gruppo di 45 alunni, nella foto ce ne sono 44 perché una delle ragazze era assente alcuni giorni per motivi personali.

Desiderando per ognuno di voi che il Dio della pace riempia i vostri cuori e illumini profondamente il cammino di ognuno di noi, offriamo le nostre umili preghiere per voi e le vostre famiglie.

David Salvador Lopez Perez  
Direttore